

PREPARARSE PARA EL NUEVO GOLPE

La clase obrera y el pueblo argentinos han vivido los últimos años grandes experiencias. Han visto sucederse gobierno políticos y militares sin ningún tipo de solución para las necesidades populares ni nacionales. La prédica revolucionaria tiene por ello fértil terreno para germinar; nuestro proletariado y nuestro pueblo que se han movilizado con energía escuchan con creciente atención la palabra revolucionaria.

En el presente período de reflujo, nuestro Partido debe fundirse más que nunca con las más amplias masas, difundir sistemáticamente las ideas socialistas, pegarse a los elementos de vanguardia para incorporarlos a la organización. Mientras más eficiente sea nuestro trabajo de Partido en los meses de reflujo, más notable será el papel de nuestra organización en el auge que sobrevendrá. Con profunda confianza en las masas, con la determinación y fuerza de servir a nuestra justa causa, con el espíritu heroico y glorioso de los queridos compañeros que han dado su vida en el combate cotidiano, la militancia del PRT, como un sólo hombre redoblará su esfuerzo revolucionario en los frentes de masas. En 7 años de lucha revolucionaria el pueblo argentino ha sido conmovido por la combatividad y el heroísmo de su vanguardia guerrillera y ha generado en su seno condiciones para convertir la débil llama que alimenta la guerrilla en tremenda fuerza popular. La sangre derramada por nuestros heroes no ha corrido en vano: se ha desparramado generosa por millones de corazones. Y ahora es el momento de preparar concienzudamente la organización para que esté en condiciones de surgir en el próximo auge de masas como una fuerza política-revolucionaria considerablemente poderosa.

9 de junio de 1976